



# El Sol de México

CIUDAD DE MÉXICO | VIERNES 15 DE AGOSTO DE 2021 | AÑO LVI | NO. 20,038 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITO DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00

## INCURSIONA EN EL TERROR EL ENCIERRO DE JODOROWSKY

Adán Jodorowsky aprovechó los días de encierro para retomar la escritura de un guion inspirado en su experiencia como actor en Santa sangre, la película de su padre



GOSSIP

## FLOR DE TOLOACHE

### Fusionan el rock con el mariachi

El primer grupo femenino surgido en Nueva York habla con El Sol de México de su música y de lo que las distingue de proyectos similares.

ESTO



## EL PAÍS SE CIERRA A TRANSGÉNICOS

# EU reclama entrada de su maíz a México

JACOB SÁNCHEZ

### La representante comercial estadounidense advierte que hará cumplir reglas del T-MEC

Estados Unidos presionará a México para que relaje la prohibición en contra del maíz transgénico, por posibles afectaciones a los productores agrícolas de ese país.

"Haré cumplir los nuevos estándares, nuestros compromisos y utilizaré el acuerdo (T-MEC) para asegurar que Canadá y México vean que estamos comprometidos con el uso de estas herramientas. El innovador mecanismo de respuesta rápida nos permitirá

abordar problemas laborales de larga data en México", aseguró Katherine Tai, la representante comercial de Estados Unidos al comparecer ante el Comité de Medios y Árbitros de la Cámara de Representantes.

El del maíz abre un nuevo frente antes de la primera reunión formal entre Tai y la secretaria de Economía de México, Tatiana Clouthier, el lunes y martes.

México reviró el miércoles lue-

go de la petición de EU de atender presuntas violaciones a los derechos laborales de trabajadores en la planta de General Motors, en Silao, Guanajuato. A través de una carta enviada por el embajador en ese país, Esteban Moctezuma, se quejó del maltrato a los trabajadores agrícolas.

Ayer, Katherine Tai dijo ante los congresistas que conoce de cerca las preocupaciones de los productores del campo, en particular de los que cultivan maíz en Iowa y Nebraska, por las restricciones que enfrentarán para acceder al mercado mexicano.

A finales de 2020, el gobierno

mexicano publicó un decreto presidencial que prohíbe el uso del maíz transgénico y semillas genéticamente modificadas, a fin de erradicar su uso en 2024.

Aldo Mares, vicepresidente de Bienestar Laboral del Consejo Nacional Agropecuario (CNA) y quien forma parte de la mesa de revisión del T-MEC, dijo que el país está ante una situación sin precedentes desde que entró en vigor este tratado trilateral. "Viene un gobierno con un énfasis en el área laboral y ambiental más fuerte, lo estamos viendo esta semana y estamos ante una mayor presión". Pág. 16

## LA SEP RECOMENDA

### Regresarán a las aulas, pero sin recreo

Después del confinamiento, los alumnos de educación básica regresarán a la escuela, pero de acuerdo con la Guía de orientación para la reapertura de la Secretaría de Educación Pública, deberán permanecer en el salón de clases durante el receso para tomar sus alimentos, que no podrán compartir, tampoco podrán circular libremente por el patio y deberán evitar los abrazos. Terminado el receso deberán asear su lugar y tirar lo que quede de sus alimentos. La recomendación es alternar la asistencia de los niños para que cada día asista la mitad de la matrícula, mientras el resto podrá continuar las clases desde casa. En general, el plan de regreso a los salones se recarga sobre maestros y padres de familia. Pág. 4

## SONORA

### Asesinan a candidato

HERMOSILLO. Abel Murrieta, el candidato a la alcaldía de Cajeme por Movimiento Ciudadano y abogado de la familia LeBarón, fue baleado ayer mientras repartía volantes. Pág. 6

## ATAQUE A OLEODUCTO

### Escasea la gasolina

WASHINGTON. El servicio en las estaciones desde Florida hasta Maryland mejora, aunque lentamente, luego del ciberataque al oleoducto operado por Colonial Pipeline. Pág. 24

## SE VAN EN LANCHA A TRABAJAR

Ixtapaluca. Residentes de la colonia Alfredo del Mazo, junto a la autopista México-Puebla, amanecieron bajo el agua debido a la lluvia del miércoles. Más de 180 hogares se inundaron y los habitantes tuvieron que salir en lancha a cumplir sus labores. Valle de Chalco, Iztapalapa y La Paz no se salvaron. Pág. 20



CIUDAD DE MÉXICO, EL SOL DE MÉXICO



Hiroshi Takahashi Pág. 5  
Alberto Aguilar Pág. 17  
Roberto Aguilar Pág. 18

